



¿Autonomía estatal en riesgo? Diputado del PAN Aguascalientes, rechaza desaparición de organismos

Luego de que el Congreso de la Unión diera a conocer que la próxima semana **se discutirá la reforma sobre la desaparición de los órganos autónomos**, el diputado federal panista Enrique García López señaló que evidentemente el Partido Acción Nacional (PAN) estará votando en contra.

Mencionó que **están en contra de la desaparición de estos organismos que garantizan el acceso a la información y la rendición de cuentas**, pero sobre todo que le garantizan a los ciudadanos derechos y libertades que prácticamente nadie se los podrá garantizar después.

El legislador comentó que la puesta más importante por la que estarán trabajando los diputados federales es que esta iniciativa de ley que seguramente será discutida y aprobada como ya se ha visto, **no tenga implicaciones tan severas para las entidades y que respeten la autodeterminación de cada uno de los estados de la República.**

<https://www.elsoldelcentro.com.mx/local/autonomia-estatal-en-riesgo-diputado-del-pan-aguascalientes-rechaza-desaparicion-de-organismos-12832139.html>